
 

 

  

 

 

 1年生一人一人が、自分の植木鉢に朝顔の種を植えました。毎朝登校すると、まず私と「おはよ

うございまぁ～す」とあいさつです。次に、ペットボトルを使った如雨露に水を入れて、自分の植

木鉢に向かいます。そして、「芽が出た！」「大きくなった」「真ん中から芽が出てこない」などと、

話しかけながら水やりをします。どんな色の花が咲くのか楽しみですね。 

 

10 時 25 分ごろ学校から「すぐメール」を配信しました。早い

方は、10 時 30 分過ぎに来校いただきました。混乱

を避けるため、40 分まで待ってもらって、訓練開始

となりました。車は、運動場に駐車して運動場側から、

自転車は北校舎東に駐輪して、徒歩の方はそのまま、

児童昇降口から各教室に向かってもらいました。 

うまい具合にお子様と教室で受け渡しができました

でしょうか。本番は、こんなに恵まれた天気ではなく、警報が出ている荒れた天気の中で行うこと

になります。段取りは変わりません。復習しておいてください。 

 

 5月 16日（水）に桜台の運動場に車用の信号機

や歩行者用の信号機、横断歩道などが置かれ、交差

点ができました。実は、朝から四日市南自動車学校

の職員さんが準備をしてくれました。 

子どもたちは、1～3年生と４～6年生に分かれ、

2か所で自転車の乗り方を教わったり、横断歩道を使った道路の渡り方を教わったりしました。ま

た、実際の車と人形を使って、飛び出しによる衝突の実験を見せてもらいました。子どもたちは、

その衝撃に大変驚いていました。 

四日市市でも、4 月に小学生の自転車の交通事故が５件ありました。うち 1 件は、ヘルメット

をかぶっていなかったため、頭蓋骨を骨折したようです（現在は回復し登校）。正しい自転車の乗

り方はもちろん、命を守るために、ヘルメット着用は絶対です。 

「乗るならかぶる」でご指導よろしくお願いします。                     

  

先日、校長室を 34 人の 1 年生が訪ねてくれま

した。生活科「学校探検」の活動です。 

校長室にあるものに興味があったのか、質問

が途切れることはありませんでした。いくつか

ある中で、「校長先生はどんな仕事をしています

か？」と尋ねた子がいました。「みんなや先生た

ちが安心して楽しく過ごせる学校にするための仕事をしています」と答えましたが、伝わったでし

ょうかねぇ。                            （文責   矢田） 
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